

07. Oktober 2016

889

Im Supermarkt beobachte ich einen Vater mit seiner kleinen Tochter. Er fragt sie, ob er auch Orangen kaufen solle. Ja, ruft sie, aber ich will die Nummer eintippen an der Waage. Die Nummer! Ich will sie eintippen. Wie ist die Nummer. Acht-acht-neun, brummelt der Vater. Das Mädchen fängt an mit tänzelnden Seitwärtsschritten hin- und herzuwippen. Dabei ruft sie rhythmisch „Acht-Acht-Neun“. Kleine Pause. „Acht-Acht-Neun“. Das geht eine ganze Weile so. Schließlich darf sie endlich zur Waage. Sie kommt nicht an das Tippfeld auf dem Bildschirm. Vater hebt sie hoch. „Acht-Acht-Neun“ tippt sie genauso rythmisch ein, wie sie es vorher getanzt hat. So einfach geht Lernen.

© <http://trotzkopfdumm.de/kapitel/fünfzehn/>